
Frage zu Thermolack Auspufflack
Post by “koch-peter” of Jan 22nd 2023, 10:34 am

Moin Wolfgang,

ich habe beim Adenauer die Krümmer mit Kupferpaste eingerieben. War ein Tip eines alten
Schraubers. Vorher hatte ich die Krümmer strahlen lassen damit die wieder schön sauber sind.
Dann gut und dünne einreiben das jede Ecke erwischt wird. Wenn der Wagen die ersten male
läuft stinkt das zwar ordentlich aber die sehen nun richtig schön aus.

Nur so als Idee anstelle lackieren.

Grüße von der Küste

Peter
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